



AUTOMÒBIL
CLUB
D'ANDORRA



La Copa TT XTREM propone nuevas emociones a los amantes del 4x4

El Automòbil Club ha dado a conocer la reglamentación por la cual se regirá la Copa TT Xtrem de la presente temporada. De esta manera, los equipos interesados en el certamen andorrano del 4x4 podrán actualizar sus agendas para preparar su participación en los diferentes *meeting* del calendario.

La normativa 2016 de la especialidad, se ha concretado después de analizar con rigor el desarrollo de las pruebas de la pasada edición. Además se ha tenido en cuenta de manera especial las propuestas que los diferentes equipos han hecho llegar hasta el Automòbil Club.

Las variaciones no son muchas, pero si son importantes para que las evoluciones de los participantes sean más espectaculares, pensando en los aficionados que de manera habitual asisten en directo a las competiciones. También se ha tenido en cuenta que los diferentes campeonatos en juego mantengan la emoción hasta la recta final de los mismos, aunque en este aspecto las actuaciones y calidad de los pilotos siempre tendrán la última palabra.

Así pues, en el **reglamento deportivo** hay variaciones en cuanto a los horarios de las pruebas. En cada jornada de competición se disputarán 16 zonas que se deberán superar en un máximo de 30' cada una. Entre las 9 y las 13 horas se disputarán 8 zonas y entre las 15 y las 19 horas los mismos obstáculos en sentido contrario.

Habrà un ganador por cada *meeting* y categoría, que será el equipo con mejor puntuación acumulando los puntos de las 16 zonas. De cara a la clasificación provisional del campeonato se sumaran por separado los resultados conseguidos por cada equipo en las dos franjas horarias mencionadas. Por tanto se acumularán 6 resultados por cada equipo y se tendrán en cuenta en la suma final las 4 mejores puntuaciones.

Respecto al **calendario** de la Copa TT 2016 XTREM, se mantienen los escenarios conocidos. Es decir, habrá tres *meeting* que se disputarán en: Arinsal (21 de agosto), Sant Julià de Lòria-Fontaneda (18 de setiembre) y La Massana-Beixalís (2 de octubre),

Para cada prueba, la inscripción quedará limitada a 20 equipos.

En el **reglamento técnico**, no hay variaciones dignas de mención. Se mantendrán las dos categorías: XTREM y PREPARADOS, con las especificaciones técnicas de la pasada temporada.

La Copa TT XTREM de Andorra 2016 está en marcha, a partir de ahora los equipos que tengan en mente competir en las siempre complicadas zonas andorranas, tendrán algo más de dos meses para poner en orden toda su logística. A partir del 21 de Agosto llegará el momento de la verdad para entrar a formar parte del palmarés del certamen como sucesores de los vencedores 2015, Ramón Pujol - Albert Cabanes (PROTOS) y David Choy - Roger Troguet (PREPARADOS).

Servicio de prensa.

